

Datalux OFFICE



Bluetooth Dongle
Installation Guide



D Frequenz

2400 - 2483,5 Mhz
(USA/Europa/Japan)
2446,5 - 2483,5 MHz
(Frankreich)

Modulationsart

Gaußsche Frequenz-
modulation

Bluetooth Datenrate

bis zu 723 Kbps

Entfernung

10 Meter (peer-to-peer)

Verschlüsselung

128-bit

Abmessungen

Größe: (LxWxH)

51x19,5x10mm

Gewicht: 7 g ± 0,5 g



Umgebungsbedingungen

Raumtemperatur: -10°to 60°C

Luftfeuchtigkeit: 5-95% rL



Lieferumfang: Bluetooth V1.2 Klasse 2 Dongle, Treiber- CD



Frequency	2400 - 2483,5 Mhz (USA/Europe/Japan) 2446,5 - 2483,5 MHz (France)
Modulation Type	Gaussian Frequency Shift Keying (GFSK)
Bluetooth Data Rate	Up to 723 Kbps
Range	10 meters (peer-to-peer)
Encryption	128-bit
Physical Specifications	Dimensions (LxWxH) 51x19,5x10mm Weight: 7 g \pm 0,5 g
Environmental Specifications	Operating temperature: -10°to 60°C Operating humidity: 5-95%, non-condensing

E

Package contents: Bluetooth V1.2 Class 2 Dongle, Driver CD





D Installation unter Windows 98SE/ME/2000/XP

Hinweis: Installieren Sie erst die Software, bevor Sie das Gerät an Ihren Computer anschließen.

- Legen Sie die mitgelieferte Treiber-CD in Ihr CD-ROM-Laufwerk. Das Datalux Installations-Menü sollte nun automatisch erscheinen (sollte das Installations-Menü sich nicht öffnen, klicken Sie im Windows Explorer auf Ihr CD-ROM-Laufwerk und doppelklicken Sie auf die Datei „Setup.exe“).
- Klicken Sie auf die Schaltfläche „Driver / Treiber“. Der InstallShield Wizard führt Sie nun durch die *IVT BlueSoleil* Software-Installation. Folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm.
- Starten Sie nach Abschluss der Software-Installation Ihren Computer neu.

Anschluss an den PC

- Schließen Sie nach dem Neustart den Bluetooth Dongle an eine freie USB-Schnittstelle an. Schließen Sie das Gerät nicht an einen USB-Hub an. Es funktioniert nur, wenn Sie es direkt an eine USB-Schnittstelle am Computer anschließen.
- Ihr Betriebssystem fordert Sie ggf. auf, die Windows-Installations-CD einzulegen. Halten Sie dazu Ihre Windows-CD bereit.





- Windows erkennt das Gerät automatisch und startet die Software BlueSoleil, mit der Sie eine Verbindung zu anderen Geräten herstellen können, die Bluetooth-fähig sind.

D

BlueSoleil Anwendung

Ein Benutzerhandbuch der BlueSoleil Software in englischer Sprache als kompilierte Hilfe-Datei finden Sie auf der mitgelieferten Treiber-CD im Ordner „BlueSoleil“.

Garantie

Für dieses Produkt gewähren wir Ihnen eine Garantie von zwei Jahren ab Kaufdatum auf Verarbeitung und alle eingebauten Teile.

Falls Sie Hilfe benötigen...

Bei technischen Problemen wenden Sie sich bitte an unseren technischen Support. Die Hotline-Nummer finden Sie auf der Rückseite dieser Bedienungsanleitung.





Installation under Windows 98SE/ME/2000/XP

E *Note:* Install the software first before you connect the device to your computer.

- Insert the supplied driver CD in your CD-ROM drive. The Datalux installation menu will load automatically (if this doesn't occur open Windows Explorer, navigate to your CD-ROM drive and then double click on the file "Setup.exe").
- Click on the button named "Driver / Treiber". The InstallShield Wizard will now guide you through the *IVT BlueSoleil* software installation process. Follow the on-screen instructions.
- Reboot your computer once the driver installation is completed.



Connecting to the PC

- After having rebooted your computer connect the Bluetooth Dongle to a free USB port on your computer. Do not connect the device to a USB hub. It only operates when connected directly to a USB port on your computer.
 - Windows may ask you to insert the original Windows installation CD. Please make sure that the Windows CD is available.
 - Windows automatically detects the device and runs the *BlueSoleil* software, by means of which you can establish a connection to other Bluetooth devices.
- 



BlueSoleil Application

You can find a BlueSoleil Software manual in English language as a compiled Help file on the driver CD in the „BlueSoleil“ subdirectory.

E

Warranty

We guarantee this product to be free of defects in workmanship and materials for a period of two (2) years from the original date of purchase.

Should you need assistance...

Our technical support team will be happy to help with any technical problems. The hotline number can be found on the back of this manual.





HOTLINE

+49 (0) 4287 125 133

